

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar su beneplácito a Enrique Plantey que obtuvo una histórica medalla de bronce en la categoría Slalom Gigante de la Copa del Mundo de Esquí alpino que se disputó en Courchevel, Francia.

La Copa del Mundo se desarrolla del 26 de octubre del 2024 al 27 de marzo del 2025.

Karina Bachey
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES:

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto de resolución tiene como objeto expresar su beneplácito a Enrique Plantey que obtuvo una histórica medalla de bronce en la categoría Slalom Gigante de la Copa del Mundo de Esquí alpino que se disputa en Courchevel, Francia.

Los mejores esquiadores del mundo se preparan para una nueva temporada de la Copa del Mundo de Esquí Alpino FIS. La acción comenzará el 26 de octubre en Sölden, Austria, y se extenderá hasta el 27 de marzo de 2025, cuando se disputen las finales en Sun Valley, USA.

Este año, la competencia masculina contará con 38 carreras y la femenina con 37, con pruebas técnicas como el slalom y el slalom gigante, y la adrenalina del descenso y el super-G en los circuitos más desafiantes del mundo.

Es la primera medalla que logra un atleta argentino en un deporte de invierno, ya sea paralímpico o convencional, 1:49.36 será el tiempo que quede en la historia del deporte nacional. La presea dorada fue para el neerlandés Jeroen Kampschreur y la plateada para el canadiense Kurt Oatway.

Plantey estuvo muy cerca, en esta misma prueba, de lograr una medalla en Beijing 2022 (finalizó 4º), lo que hubiese significado la primera conquista para Argentina en unos Juegos Paralímpicos de Invierno.

Al argentino de 42 años lo acompaña su entrenador, Matías O'Reilly, ambos volverán al país para pasar las fiestas y retornar a Europa el 3 de enero. La próxima competencia será nuevamente una fecha de la Copa del Mundo, pero con cambio de escenario, se desarrollará en Sant Moritz (Suiza) del 11 al 12 de enero del año entrante.

En 1995, un trágico accidente marcó un giro radical en la vida de Enrique. Con apenas 11 años, mientras viajaba con su familia por la Ruta 22, una camioneta fuera de control los arrolló. El accidente resultó en la pérdida de su padre y su hermano, y dejó a Enrique con una lesión irreversible en la médula espinal que le quitó la movilidad de la cintura para abajo.

Sin embargo, el joven nunca permitió que su discapacidad definiera su vida. Gracias al apoyo de su entorno y su familia, desarrolló una mentalidad resiliente que lo llevó a alcanzar metas extraordinarias.

Además de sus logros deportivos, Enrique ha dedicado su vida a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad. Es autor del libro “Sextismos”, una obra que derriba tabúes sobre el sexo y la discapacidad, y fundador de “3PI Mobility”, una empresa argentina que diseña dispositivos innovadores para sillas de ruedas. Su producto estrella, el “Toruk”, es un manubrio motorizado que se acopla a la silla de ruedas en solo 30 segundos, convirtiéndola en una bicicleta ágil y versátil.

Este año, Plantey regresó a su tierra natal, Neuquén, para fundar la primera escuela de esquí adaptado en el Cerro Chapelco. Desde allí, está formando a nuevos deportistas adaptados, transmitiendo su experiencia y su pasión por el deporte.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Resolución.

Fuente: <https://cad.org.ar/enrique-plantey-hace-historia-primer-podio-argentino-en-el-mundial-de-esqui-adaptado/>

Karina Bachey
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: